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条例の全体を見渡しての項目の検討も必要ですね。

みなさんの意見を聞くことで、より考えを深めることができた。

とても楽しかったです。

今日も楽しく過ごせました。次第に目的に近づくことが嬉しいです。

ノルマ達成できた。満足(しかし意見は少なかったかな)

いつもながらワークショップでの交流楽しかった。

いろいろな意見を聞けて楽しかった。

各班での個性が感じられる内容になってきたと思います。

暑かった。でも気力で頑張りました。

楽しかったです。やはり人数がいた方が活発な話ができると思います。

つかれました。3枚限界。

予習が必要になってきました。

事前勉強が足らなかった。

政策提案の具体的な方法について勉強したい。

皆さんが意見を出しつくしたのか気がかりです。

もう少し、自分の立場的な発言をしないと･･･と反省

1回でも休むと大変です。これから休まず出席します。

市職の方々の能力は良いが、民間との格差か思考の違いを感じる。

市民討議(無作為抽出)に関心があるので、もっと深く話し合いたい。(他の手法はすでに安城でも
実施している)

話話話話しししし合合合合いのいのいのいの環境環境環境環境

審議会については知識が少しあった方がいいのではないですかね。だんだん意見が言えない程の
高レベルになり聞いているだけでも大変よいです。

予習復習予習復習予習復習予習復習のののの必要性必要性必要性必要性

時間時間時間時間についてについてについてについて

そのそのそのその他他他他

いろいろわからない所を説明してもらいながらカード記入をしましたが、だんだんむずかしい内
容だから助かりました。

今後今後今後今後のののの課題課題課題課題、、、、反省反省反省反省

市民会議⑦　ひとことアンケートまとめ

これはこれはこれはこれは必要必要必要必要だとだとだとだと思思思思うううう！！！！

有意義有意義有意義有意義なななな時間時間時間時間！（！（！（！（おもしろいおもしろいおもしろいおもしろい・・・・楽楽楽楽しかったしかったしかったしかった・・・・よかったよかったよかったよかった））））

参加参加参加参加するようになってからするようになってからするようになってからするようになってから・・・・・・・・・・・・

いろんなテーマについて議論することができた。自分で考えている以外の新しい分野での知識を
得ることができた。


